



びっぐすまいる便り



鬼は外!! 福は内~! ☺

今年の節分の鬼はコロナでしたね♪

早くコロナを追い出したくて、元気よく豆撒きをしました。

今年もびっぐすまいるには福が沢山来てくれる気がします♥

節分の日の昼食は、太巻きと鰯が登場

鰯の梅肉煮、圧力鍋で炊いたので、皆さん骨まで綺麗に召し上がりました。

TTさんは頭から尻尾まで綺麗に召し上がり、「鰯跡形もない(笑)」と職員が驚くと

「何も出てなかったよ!」とTTさんお茶目に笑っていらっしゃいました 😊

「太巻きの丸かぶりは黙って食べなあかんねんね~」と黙々と頬張るOYさん

途中で気づき「どっちの方角向いて食べるんやったかな?」と聞かれ

「そんなこと今頃遅いわ、食べる前に聞かな!」突っ込むYAさん、に爆笑の渦が沸き

さすが大阪人のツッコミは、いくつになっても冴えていますね 😊

「この年になってもこんなに食べられるなんて」と96歳のKMさん、鰯も頭まで完食!

美味しいと大好評でした! 🍑

太巻きの丸かぶり、皆さん何を願ったのでしょうか? ✨



☀ ポカポカ陽気は☀

2月に入ってからは寒い中でも日差しから春を感じる陽気が続きましたね♪

デイではそんな日は中庭で体操を行ったり、お散歩に出かけたりしました。

中庭で体操しましょう!と声をかけると「寒くない?」と心配そうだったTTさん

やMTさん、TEさんは「寒いから膝掛け貸して」と口々に用心する声が聞こえていました。いざ出てみると「日差しが気持ち良いわ~」と体操にも力が入ります! 腕を一生懸命振り上げ、足を伸ばして笑い声も大きくなります。

世間ではコロナ禍で騒がしいことを忘れる一時でした。

お散歩に出かけたSHさん、郵便配達のお兄さんと「こんにちは」と挨拶を交わし、とても素敵な笑顔が溢れていきました。

ありがたい事に、こんな穏やかな日々が6年も続いたなんて、信じられない気持ちでいっぱいです! ❤ アッという間でしたね 😊

皆さんとのお付き合いも長くて、本当の家族のような良い関係が築けて嬉しい思い、感謝の気持ちでいっぱいです。

早いもので、もう3月! 来週はびっぐすまいるの6周年イベントを開催予定です。その後もお花見や夏祭りと楽しい行事が盛りだくさんです。

皆さん楽しみにしていて下さいね♪

デイサービス
びっぐすまいる

